



PRIMERA VERSIÓN EXPO INNOVA.

Expo Innova 2024: compromiso para nuevo distrito creativo en Viña

● Con la firma del compromiso para desarrollar el nuevo Distrito Creativo de Viña del Mar Centro finalizó la primera versión de “Expo Innova 2024”, encuentro que reunió en el Teatro Municipal a las industrias y emprendimientos tecnocreativos de la zona. El acuerdo fue encabezado por la alcaldesa Macarena Ripamonti y participaron el Gobierno Regional, Corfo, USM, PUCV, UV, ecosistema EIVA, Music Tech Association Chile (MUSTACH), Asiva y la Cámara Regional del Comercio y la Producción (CRCP). “La creación tecnológica para la ciudad ya no es una opción, es un deber en la necesidad de adelantarnos a los desafíos futuros, como por ejemplo al cambio climático”, dijo la alcaldesa de Viña. ☞